
 

Comitato di Quartiere 4 – Cambonino 

 

Verbale dell’incontro con la vice sindaca con delega ai quartieri 

del giorno 17/09/2024 

 

Il giorno martedì, 17 settembre 2024 alle ore 18:00 presso la sede del Comitato di Quartiere 4 – Cambonino 

in piazza Aldo Moro, 18 si è riunito il Comitato di Quartiere 4 per un primo incontro di conoscenza con la 

vice sindaca con delega ai quartieri e reti di comunità, Francesca Romagnoli. 

Erano presenti i membri del Comitato di Quartiere: 

- Antonio Croci, presidente; 

- Matteo Lodigiani, segretario; 

- Domenico Fogazzi, consigliere; 

- Epifanio Molardi, consigliere; 

Assenti: 

- Katia Benedini, vicepresidente;  

- Massimo Abruzzese, consigliere;  

- Cristian Compiani, consigliere. 

Durante l’incontro i membri del Comitato si sono confrontati con Romagnoli esponendo alcune delle 

situazioni che caratterizzano il quartiere. Di seguito alcune delle tematiche che sono state affrontate: 

- il Comitato e Romagnoli sono concordi nel riattivare il Tavolo di Quartiere e l’impegno è di 

organizzare un incontro prima della fine dell’anno; 

- il presidente Croci propone di organizzare un incontro insieme all’amministrazione comunale per 

incontrare Aler e affrontare le criticità che riguardano gli alloggi presenti in quartiere oltre che il tema 

dell’utilizzo delle telecamere già installate; 

- Romagnoli informa che il giorno 26 settembre si terrà un incontro in Comune dedicato ai presidenti 

dei Comitati di quartiere per spiegare le nuove modalità di raccolta dei rifiuti. Alcuni residenti hanno 

segnalato già alcune problematiche. Il quartiere Cambonino dovrebbe partire con la nuova modalità 

nel mese di Novembre 2024; 

- Romagnoli informa che ha intenzione di ridefinire la conformazione territoriale dei quartieri e vuole 

ripensare anche al sistema delle segnalazioni; 

- il Comitato informa Romagnoli di alcune criticità riguardanti alcuni gruppi di ragazzini minorenni che 

nell’ultimo periodo hanno creato diversi problemi, la situazione delle asfaltature delle strade (alcune 

strade sono state asfaltate la scorsa primavera a metà) e dei marciapiedi, l’illuminazione pubblica e del 

verde pubblico (ci sono diverse piante morte che potrebbero provocare danni a persone e cose). 

 

L’incontro si è concluso alle ore 20:00. 

Il segretario                                   

     Matteo Lodigiani 


